07, 22.2.18

Große Ehre für das MLS-Percussion-Ensemble

RIMBACH. Das Percussion-Ensemble der Martin-Luther-Schule Rimbach ist im Rahmen des Musikwettbewerbs "Schulen in Hessen musizieren 2018", neben sechs weiteren hessischen Schulmusikgruppen, zum Landeskonzert nach Wiesbaden eingeladen worden. Zuvor hatte das Ensemble sich in einer Regionalbegegnung in Münster bei Dieburg gegen elf weitere Musik-

gruppen durchgesetzt. Das von Martin J. Junker geleitete, neunköpfige Ensemble erhält bereits, nach 2001 und 2013, zum dritten Mal diese Auszeichnung. Das vom hessischen Landesverband Musikunterricht (BMU) und Kultusministerium veranstaltete Landeskonzert findet am Mittwoch, 25. April, um 19 Ühr im Wiesbadner Kurhaus statt.